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С 1 ЯНВАРЯ СВЕРДЛОВСКИЕ ВЕТЕРАНЫ НАЧНУТ ПОЛУЧАТЬ 
ПО 3000 РУБЛЕЙ ВМЕСТО ПУТЁВКИ В САНАТОРИЙ

С 2020 года свердловским ветеранам увеличат 
денежную компенсацию вместо путёвки в са-
наторий на 1 000 рублей.

Согласно опубликованному вчера Зако-
ну «О внесении изменений в Закон Свердлов-
ской области «О социальной поддержке ве-
теранов в Свердловской области», один раз 
в два календарных года при наличии меди-
цинских показаний ветеранам может предо-
ставляться одна бесплатная путёвка на сана-
торно-курортное лечение. Однако у граждан 
есть возможность получить денежную ком-
пенсацию в размере 3000 рублей вместо пу-
тёвки (сейчас размер компенсации составля-
ет 2000 рублей).

ПОТОК ТУРИСТОВ НА СРЕДНИЙ УРАЛ ВЫРОС 

С января по сентябрь текущего года 
в Свердловской области побывали 1,3 млн ту-
ристов, что на 18% больше, чем за аналогич-
ный период 2018 года.

Объём туристских услуг с начала года в ре-
гионе составил 16,5 млрд рублей. Это на 1,2 
млрд рублей больше, чем за весь прошлый год. 
На Средний Урал приходится примерно 60% от 
общего объёма туристских услуг по УрФО в це-
лом, передаёт департамент информполитики 
Свердловской области.

«2019 год стал знаковым годом для реги-
она, богатым на события и даты. Мы откры-
ли Конгресс-центр, приняли такие крупные ме-
роприятия, как ИННОПРОМ, GMIS, Всемирный 
день городов и многие другие», – комментиру-
ет информацию первый заместитель губерна-
тора Свердловской области Алексей Орлов.

ИЗ ЕКАТЕРИНБУРГА ЗАПУСТЯТ АВИАРЕЙСЫ В НИЖНЕВАРТОВСК 
И ТАМБОВ

Новые рейсы из Кольцово будет выполнять 
авиакомпания «РусЛайн».

Как сообщает пресс-служба авиаперевоз-
чика, самолёты из Кольцово в Нижневартовск 
полетят с 1 января 2020 года по понедельникам 
и средам. Время в пути составит 1 час 35 ми-
нут. Стоимость полёта в одну сторону начинает-
ся от 3000 рублей.

Улететь из столицы Урала в Тамбов и об-
ратно можно будет с 1 февраля 2020 года по 
вторникам и субботам. Перелёт в одну сторону 
обойдётся пассажирам в 4 500 рублей. 
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ЛЮДИ НОМЕРА

Фёдор Комаров

Кристина Прокопьева

Дмитрий Белов

Электромонтажник из Ниж-
него Тагила вместе со своим 
предприятием ООО «СТЭП» 
принял участие в нацпро-
екте «Производительность 
труда» и повысил объёмы 
выпускаемой продукции.

  II

Воспитанница тагильской 
школы «Аист» завоевала се-
ребро в норвежском Нутод-
дене, где состоялись этапы 
Континентального кубка по 
прыжкам на лыжах с трам-
плина у женщин.

  IV

Лауреат национальной пре-
мии «Золотая маска», ре-
жиссёр, сотрудничающий со 
Свердловской музкомедией 
уже около 30 лет, предста-
вит сегодня свою новую по-
становку здесь – оригиналь-
ную версию оперетты Каль-
мана «Сильва».

  IV

Д
ЕП

АР
ТА

М
ЕН

Т 
И

Н
Ф

О
РМ

П
О

Л
И

ТИ
КИ

 С
О

И
ГО

РЬ
 Ж

ЕЛ
Н

О
В

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

ГА
Л

И
Н

А 
СО

КО
Л

О
ВА

Россия

Барнаул (I)
Красноярск (III)
Майкоп (IV)
Москва (I, III)
Санкт-Петербург (III)
Севастополь (I)
Ульяновск (III)

а также

Республика 
Алтай (III)
Республика 
Башкортостан (III)
Республика 
Северная Осетия - 
Алания (IV)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Австрия 
(II)
Венгрия 
(IV)
Испания 
(IV)
Корея, 
Республика (IV)
Норвегия 
(I, IV)
Польша (IV)
Республика 
Македония 
(IV)
Сенегал (IV)
Франция (IV)
Эстония (IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

www.oblgazeta.ru

Нам предстоит в ближайшие годы обеспечить жильём около 280 тысяч 
детей-сирот и детей, которые остались без попечения родителей. 

Дмитрий МЕДВЕДЕВ, премьер-министр России, – вчера, 
на совещании в Правительстве

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2020 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Екатеринбург (I,II,III,IV)       

Нижний Тагил (I,IV)

Каменск-Уральский (II)

Верхняя Пышма (II)

Первоуральск (II) Богданович (I,II)
Сысерть (II)

Новоуральск (II)

Среднеуральск (I)

В ДИВСе появились уникальные скалыЕвгений ЯЧМЕНЁВ
Скалодром, соответствую-
щий всем самым высоким 
международным требова-
ниям, открыли вчера 
в тренировочном зале 
блока «Б» екатеринбург-
ского Дворца игровых ви-
дов спорта. Таких сооружений в Рос-сии до сих пор было всего три – в Хабаровском крае, Севастополе и Барнауле. Но екатеринбургский уникален тем, что находится в закры-том помещении – это позво-ляет использовать его круг-лый год и независимо от по-годы. – Помещения для таких скалодромов очень слож-но найти, – пояснил «Облга-зете» исполнительный ди-ректор «Фонда поддержки олимпийцев России» Алек-
сандр Катушев.Высота нового скалодро-ма 15 метров, общая пло-щадь 550 квадратных ме-

тров. По словам почётного президента Федерации ска-лолазания России Алексан-
дра Пиратинского, стояв-шего у истоков современно-го скалолазания в Свердлов-ской области, теперь на этом сооружении можно прово-дить любые турниры вплоть до чемпионатов мира. Един-ственный минус – мировые рекорды в лазании на ско-рость фиксируются на ска-лодромах высотой 18 ме-тров. Наша область традици-онно считается одним из центров скалолазания стра-ны, свердловчане регуляр-но входят в национальную сборную, поднимаются на пьедестал на крупнейших международных соревнова-ниях. Но многие сильней-шие спортсмены уезжали в другие регионы в том числе и потому, что здесь не было современной базы. – Теперь отток масте-ров должен прекратиться, и Средний Урал вернёт себе 

лидерские позиции, – счи-тает президент Федерации скалолазания России Дми-
трий Бычков.   «Фонд поддержки олим-пийцев России» был создан по инициативе президента страны Владимира Пути-
на в 2005 году. В марте это-го года было принято ре-шение о финансировании фондом шести видов спор-та, включённых в програм-му Олимпийских игр, в том числе скалолазания. В июле согласовали проект, а 1 но-ября начался монтаж, кото-рый продолжался полтора месяца. На скалодроме мож-но проводить соревнования по всем трём дисциплинам – скорости, сложности и боул-дерингу.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
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Новый скалодром – сложное сооружение: только монтажные работы обошлись 
в несколько миллионов рублей
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За пару минут: бюджет Екатеринбурга приняли Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Вчера депутаты ураль-
ской столицы утвердили 
проект бюджета на 2020 
год и плановый период 
2021 и 2022 годов. Приня-
тие документа в итоговом, 
втором чтении, который 
на многих постоянных 
комиссиях думы полу-
чил «неуд», к удивлению 
присутствующих, заняло 
лишь пару минут. Народ-
ные избранники предпоч-
ли не заслушивать в оче-
редной раз доклад от ад-
министрации и сразу пе-
решли к вопросам.Так, главу Екатеринбур-га Александра Высокинско-
го спросили, когда на Пло-тинку вернётся Краснозна-мённая группа. Напомним, она была демонтирована зимой 2013 года и отправ-лена на реставрацию, одна-ко до сих пор не установ-лена на своё место. – Экспертиза несущей конструкции почти завер-шена, её понадобится укре-пить. До конца следующе-го года Краснознамённую группу мы поставим, – отве-тил мэр.Депутаты спросили председателя думы Игоря 
Володина и о судьбе спор-ных 29 млн рублей: 11,8 млн рублей из этой суммы были выделены на освещение де-ятельности парламентари-ев в СМИ и ещё порядка 17 млн рублей – на переезд ду-мы в новые помещения в здании ЦУМа. Однако ранее комиссия по местному са-моуправлению, культурной и информационной поли-тике и связям с обществен-ностью под руководством 
Алексея Вихарева высту-пила с инициативой пере-направить эти деньги на ре-монт детских садов и школ. Спикер думы Игорь Воло-дин и вице-спикер Виктор 
Тестов сочли, что эти день-ги всё-таки нужно потра-

тить на переезд и пиар. Во-лодин успокоил коллег – во-прос о 29 млн рублей будет решаться на общей встрече депутатов уже после ново-годних праздников. Закончив недолгие об-суждения, парламентарии приступили к голосованию. 33 депутата подняли кар-точки «за» проект бюдже-та и лишь один – «против». Игорь Володин отметил, что такое единодушие объясня-ется просто: все просьбы народных избранников (за-купить оборудование для диагностики онкозаболева-ний на 100 млн рублей, до-бавить 100 млн рублей на расселение из ветхого и ава-рийного жилья, 50 млн – на развитие отдалённых тер-риторий Екатеринбурга и пр.) были всё же услышаны администрацией города и областными властями.– Соглашение достиг-нуто, поэтому мы приняли бюджет, – резюмировал Во-лодин. Напомним, согласно главному финансовому до-кументу, доходы Екатерин-бурга в 2020 году должны составить 47,4 млрд рублей, 

расходы – 49,2 млрд рублей при дефиците в 1,8 млрд ру-блей. Большая часть средств – 25,4 млрд рублей пойдёт на образование. Как объяс-нила «Облгазете» замести-тель начальника финансо-вого департамента мэрии 

Ольга Сысолятина, часть этих денег будет направле-на на строительство и завер-шение строительства город-ских школ (всего в городе 12 таких объектов), а также на возведение детских садов в Академическом и Солнеч-ном микрорайонах.Второе место в статье расходов занимает так на-зываемая национальная экономика – 9,9 млрд ру-блей: деньги пойдут на раз-витие транспортной сети, благоустройство и озелене-ние общественных террито-рий, другие нужды. На тре-тьем месте – социальная по-литика: 3,7 млрд рублей. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
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Игорь Володин вместе с коллегами одобрил муниципальный 
бюджет на ближайшие три года
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Николай Цуканов вручил Людмиле Бабушкиной орденЭтой наградой отмечена активная законотворческая деятельность председателя свердловского Заксобрания
Вчера в Екатеринбурге по поручению Президента 
России Владимира Путина его полпред в УрФО 
Николай Цуканов вручил государственные награды 
уральцам, добившимся выдающихся результатов 
в труде на благо Отечества. 
Председателю Законодательного собрания 
Свердловской области Людмиле Бабушкиной полпред 
вручил орден Дружбы, которым её наградили 
за активную законотворческую деятельность 
и многолетнюю добросовестную работу. «Это высокая 
оценка деятельности всего депутатского корпуса. 
Мы стараемся работать на опережение, принимаем 
законы, которые направлены и на социальную 
поддержку граждан, и на реализацию нацпроектов», 
– отметила председатель ЗССО. Людмила Бабушкина 
неизменно избирается депутатом по Богдановичскому 
избирательному округу начиная с 2000 года. 
C 2007 года она возглавляла Палату представителей, 
а с декабря 2011 года является председателем 
Заксобрания области. 
Ещё трём свердловчанам полпред вручил 
удостоверения о присвоении почётных званий. 
Актриса Свердловского театра музкомедии Ирина 
Гриневич стала заслуженной артисткой РФ, начальник 
отдела авиакомпании «Уральские авиалинии» Анна 
Зенцова – заслуженным работником транспорта, 
а специалист Среднеуральской ГРЭС Алла Багинина – 
заслуженным энергетиком
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